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   西部小４つのたから 

大きなうたごえ 元気なあいさつ 

すなおな心 つなぐ心 

 

ＨＰ  

マナーを守ること 

 先日中学校の学校だよりにマナーについて一考させられる文

章が掲載されていました。（詳細は千代田中 HP 学校だより第

９号をご覧ください）マナーを守ることが大人になっての選択肢に

も大きく影響することを感じました。 

小学校では神埼市四か条の「きまりをまもる」について常々指

導しています。きまりを守ることは自分だけでなく周りも気持ちよく過

ごせるという良さを感じさせるようにしています。 

 通信の中に、「マナーを守る意識がある人は自らを律する行動

がとれ、それはすべての行動につながり重要な場面において気の

ゆるみなく常に実力を発揮できる」や「意識のベクトルが自分以

外へ頻繁に向いていると、見失いがちなチャンスを察知し、つか

み取ることができる」等、マナーへの意識があることが将来の選択

肢にもつながることだと感じました。 

 年末年始、家庭や地域社会で過ごすことが多くなります。ま

た、自分のあり様をゆっくり考えられる時でもあります。年の瀬そし

て年明けを気持ちよく過ごしたいものですね。 

上西の見守りをしてくださっている末次さんが「川崎さんたち二人がちょ

こんと頭を下げて挨拶をしてくれるんですよ。かわいいですね。」と笑顔

で話されていました。寒い中でほっこりするエピソードです☆彡 

★入賞おめでとう★ 

わたしたちのくらしと農業 

図画部門 佳作 ６年 馬場ことみ 
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  ご協力に感謝いたします！！ 

学校アンケートの提出率の高さにお礼申し

上げます！クラスによっては１００％のところも

あり、学校への正確な評価の把握につながっ

ています。裏面に急ぎ回答した方がよいと判

断したものについてのみ掲載しています。 

 なお、個別に対処した方がよいと判断した

ものにつきましては、掲載しておりません。ご了

承ください。また、文章を一部省略させていた

だいておりますことをお詫びします。 

 また、今月をもって今年度の給食費の徴

収が全て終了いたしました。未納０円です！

こちらも素晴らしいです！来年度から口座振

替に移行します。今後も未納０円を継続でき

るよう皆様のご協力を切にお願いいたします。

口座振替依頼書も２０日までに全員の方に

ご提出いただきましたことを申し添えます！有

難いです！ 

 
運動場に停めていても安心 

 
相手への敬意を態度で示す 

 
そろえられたスリッパ 

 
い つ も 整 頓 さ れ て い る コ ー ン  
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 保健だよりの生活に係るアンケートもぜひ、ご一読ください。本校の最大の課題は「テレビやゲー

ムの長時間視聴」です。ご家庭でのルールを今一度ご確認くださいますようお願いします。  
 

 

 令和５年度 第２回学校アンケートへの回答 

・以前、「セーター等で学校生活をして良いのではないか」の意見がどうなったか知りたいです。 

・ブレザーなしでもベストを着用していい件についての検討をされていると聞きました。 

ブレザーを着てないとベストの着用が NG だったことに疑問を持っていましたし、温度調節・体調管理がしや

すくなって助かる人も多く、逆に困る人もいないでしょう。 

→６月に配布している「服装等についてのお願い」にありますように、「ベストは通年通じて着用可」「セーター

等は制服の下」ということでご理解くださいますようお願いします。 

 

・家庭学習週間での、塾や習字教室での勉強した分も、含んでもらえれば、帰ってからの勉強する時間が遅くな

らず、寝る時間が遅くなることもなくなるので、助かります。 

→３学期の家庭学習週間までに学校としての考え方をお伝えいたします。 

 

・通知表が今年度から前期 後期の 2 期制になり、先生のコメントの欄がなくなり、クラスでの子供の様子や先生

から見た子供の様子、学習の様子がわからないのが残念です。1 学期の個人面談では、直接聞けますが、その

後の様子がわかりません。 

→学級通信等で様子をお伝えしていくようにいたします。大体週に１度の頻度で出すようにしております。学校

の様子で気になる場合は、連絡帳に書いたりお電話にてお知らせしたりしています。今後も継続して参ります。 

 

・宿題だけはやはりなかなか自らという風にはいかないです。特に自学は自由な分、お題によってなかなか進ま

ないので、週案などにも以前例を載せてもらったのですが、小さくて内容がわからないものだったので、大き

く中身がわかるように掲載してもらえると、取り上げてもらった子供も嬉しいでしょうし、見ている方も参考

になるので是非これからも載せてほしいです。 

→貴重なご意見ありがとうございます。今後に生かして参ります。 

 

・先日発生した登校時の交通事故に関しては、警察と行政の協力を得て、その他の危険な場所についても防止策

を継続して頂きたいところです。 

 事故があった場合は詳細等を公表してほしいです。子どもにも注意をするように促せるので。 

→交通事項については個人情報に配慮しながら児童に対し必要な情報を伝え、注意喚起をしております。なお、

事故直後に議員の方や区長さんが市役所にかけあってくださり、新たなラインの整備、注意喚起の立て看板設

置等してくださいました。また、警察の方も時折、仲田町交差点に立ってくださっています。 

 

・階段での移動は車椅子の子、怪我をした子など、ハンデキャップのある子は学校で生活しにくいだろうなと思

いました。教室の移動も大変だと感じました。母が教員をしていたので聞いたところエレベーターがないこと

に驚いていました。地域で違うのかなと思いました。なかなか難しいのかもしれませんが、今後導入検討いた

だけるといいなと思いました。 

→学校設備については、市教育委員会と相談しながらの対応となります。現在、神埼市内にはエレベーターが整

備されている小学校はございません。要望として挙げられたことを伝えておきます。 

★様々な面からのご意見、ありがとうございます。今後もより良き方向に進むように保護者の皆様の声を届けて

くださいますようお願いします。 


